

## AUSTRALIE – Débat relancé

Par Christophe NOISETTE

Publié le 15/04/2003

Le Bureau de Régulation des biotechnologies (Gene Technology Regulator - GTR) a publié un rapport estimant que la culture de colza transgénique présentait un « risque minimal ». Les auteurs affirment avoir pris en compte les dangers de toxicité, d'allergie, de transfert de gènes, de création de mauvaises herbes et d'impact sur les microorganismes présents dans le sol. En Australie, seuls deux Etats, le Victoria et le Queensland, n'ont pas interdit la commercialisation d'OGM. Et du colza « InVigor », développé par Bayer CropScience, risque d'être cultivé dans le Victoria avant la fin de l'année.

---

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/australie-debat-relance/](https://infogm.org/article_journal/australie-debat-relance/)